

Viñas de la Región de Valparaíso destacan en exclusiva degustación de vinos chilenos en Francia

Dos viñas de la Región de Valparaíso, Casa Marín y Vinos Villard, fueron parte de una exclusiva degustación en Francia, que reunió a más de 50 expertos del vino. La actividad de promoción, organizada por ProChile, seleccionó a seis viñas chilenas para presentar sus etiquetas ante sommeliers y compradores especializados, destacando la diversidad del vino nacional en uno de los mercados más importantes del mundo.

"Estamos orgullosos que dos viñas de la Región de Valparaíso hayan sido seleccionadas para representar a Chile en Francia. Esta instancia refleja el compromiso de ProChile por impulsar la diversidad y la innovación en la exportación del vino chileno, abriendo nuevas oportunidades en mercados internacionales exigentes. Seguiremos apoyando a nuestras empresas para que su talento y calidad sean reconocidos globalmente" dijo la directora regional (s) de ProChile Valparaíso, Amanda Parker.

Anuncio Patrocinado

Desde Casa Marín, la enóloga Jamie Verbraak, subrayó la relevancia de esta viña pionera, liderada por mujeres a partir de la historia de María Luz Marín: "Casa Marín es una de las viñas en Chile que tiene más representación de liderazgo de mujer, con la historia de María de la Luz, primera mujer enóloga, primera mujer fundadora de su propia Viña y eso nos ha ayudado en hacer marketing, crear marca y hacer ruido en el mercado. En relación con el apoyo de ProChile, hacen iniciativas para empoderar a empresa lideradas por mujeres. Todas las iniciativas que hace ProChile afuera son bienvenidas".

En el caso de Vinos Villard liderada por Jean Charles Villard, destacó que "la iniciativa realizada por ProChile en el mercado francés es la oportunidad de exposición en uno de los mercados más exigentes del mundo, donde conviven grandes productores de vino. Esta instancia permitió mostrar la alta calidad que Chile es capaz de ofrecer, contribuyendo a ampliar la percepción y la imagen que los franceses tienen del vino chileno, posicionándolo al nivel de cualquier vino internacional".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Villard agregó que “como ya contamos con presencia en ese mercado, mi expectativa de negocio es que algunos de los asistentes que hayan probado nuestros vinos puedan llegar a comercializarlos directamente a través de nuestro importador, ya sea en tiendas especializadas, restaurantes, o con sommeliers interesados”.

Ambas viñas forman parte de las acciones de promoción ligadas al Fondo de Innovación para la Competitividad del Gobierno Regional (FIC-R 2023), que se están desarrollando este año 2025.

En 2024, las cifras de exportación de vino chileno a Europa alcanzaron los US\$ 592 millones, un 12% más que en 2023, principalmente de vino tinto embotellado (mezclas), vino blanco a granel, vino blanco embotellado (riesling, pinot blanc y mezclas), vino tinto a granel, sauvignon blanc y chardonnay.

Para este 2025 la Región de Valparaíso registra exportaciones de vino por US\$158 millones (+7,3%) en el periodo enero - mayo, siendo los principales mercados de destino Reino Unido (US\$ 43 millones), Brasil (US\$24 millones), Japón (US\$16 millones), México (US\$13 millones) y Canadá (US\$12 millones).

y tú, ¿qué opinas?